
第１回学校評議員会 

 

６月１５日（水）に、第１回学校評議員会が開催されました。 

統合校として第 1 回目の学校評議員会であり、５名の評議員の皆様に御出席

いただきました。 

校長が学校概況の説明をし、その後 6 校時目の授業を参観していただきまし

た。 

評議員の皆様からの意見は以下のとおりです。 

・学校全体が落ち着いた雰囲気で、生徒の挨拶や授業中の学ぶ姿勢が素晴らし

い。 

・授業でプロジェクター等のＩＣＴ機器を活用している先生が多い。 

・教育環境が整備されてきたことで教育活動が充実してきた。 

・スポーツ系、芸術系、保健・医療系のコースは魅力的である。 

・地域を支える人材を育成してほしい。 

 ・地域を活用した震災学習は継続してほしい。 

・常磐遠野田人地区の中学校との連携に期待している。 

 



 


